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NOSSA LUTA CONTRA A 
PRIVATIZAÇÃO DA SANEPAR
ENQUANTO O MARCO LEGAL DO SANEAMENTO AINDA 

ESTAVA SENDO SANCIONADO PELA PRESIDÊNCIA 

DA REPÚBLICA COM VETOS QUE TERÃO DE SER 

ANALISADOS PELO CONGRESSO NACIONAL,

A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO PARANÁ 

APROVOU MUDANÇAS NO ESTATUTO DA 

SANEPAR SEM DEBATE COM A POPULAÇÃO. 

AS MODIFICAÇÕES NA LEI PERMITEM O 

FATIAMENTO E PRIVATIZAÇÃO DA COMPANHIA, 

ALÉM DE ABRIR CAMINHO PARA PARCERIAS 

EM OUTROS PAÍSES EM ÁREAS DIFERENTES DA 

ATIVIDADE FIM DA EMPRESA, COMO VENDA DE 

ENERGIA ELÉTRICA E FIBRAS ÓTICAS.

O PROJETO FOI APROVADO POR 41 A 9 VOTOS.

SAIBA MAIS EM BIT.LY/32T2RD7
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http://bit.ly/32t2rD7


FEDER TEM QUE PROVAR 
O QUE DIZ SOBRE EAD

A CONVERSA DO SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO, 

RENATO FEDER, DE QUE SEU SISTEMA DE 

ENSINO À DISTÂNCIA (EAD) É UM SUCESSO 

ABSOLUTO E QUE 99% DOS ALUNOS TÊM 

ACESSO AOS CONTEÚDOS DAS AULAS TERÁ 

QUE SER COMPROVADA. 

APRESENTAMOS PEDIDO DE INFORMAÇÕES NA ASSEMBLEIA 

LEGISLATIVA. VENERI ESTÁ REQUISITANDO OS DOCUMENTOS 

OFICIAIS DE AFERIMENTO DA PARTICIPAÇÃO E ACOMPANHAMENTO 

DAS AULAS E UMA EXPLICAÇÃO PORMENORIZADA DO MÉTODO 

USADO PELA SECRETARIA PARA VERIFICAR O DESEMPENHO E 

ADAPTAÇÃO DOS ESTUDANTES À MODALIDADE. DESDE O INÍCIO DA 

IMPLANTAÇÃO DO SISTEMA, NOSSO MANDATO ESTÁ QUESTIONANDO 

A MODALIDADE E SEU REAL ALCANCE. 

VEJA NOSSO PEDIDO DE INFORMAÇÕES EM

BIT.LY/2DWDHJR
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http://bit.ly/2DWDHJr


NÓS AVISAMOS! RATINHO JR.
ESTÁ VENDENDO A COPEL TELECOM

A COMPANHIA PARANAENSE DE ENERGIA 

(COPEL) ANUNCIOU EM COMUNICADO AO 

MERCADO QUE ESTÁ COLOCANDO À VENDA CEM 

POR CENTO DA COPEL TELECOMUNICAÇÕES 

S.A, A COPEL TELECOM, UMA DAS SUBSIDIÁRIAS 

MAIS RENTÁVEIS DO GRUPO COPEL. 

NÃO FICAMOS NENHUM POUCO SURPRESOS COM O 
COMUNICADO AO MERCADO DA COPEL AVISANDO QUE IRÁ 
VENDER INTEGRALMENTE A DA COPEL TELECOMUNICAÇÕES 
S.A, A COPEL TELECOM. SEMPRE AVISAMOS QUE ISTO 
IRIA ACONTECER, INDEPENDENTE DAS DECLARAÇÕES 
DO GOVERNADOR E DO SEU LÍDER NA ASSEMBLEIA 
LEGISLATIVA, DE QUE A VENDA NÃO ESTAVA NOS PLANOS. 
O GOVERNADOR ESTÁ INDO NA 
CONTRAMÃO DA HISTÓRIA, QUANDO A 
MAIORIA DOS PAÍSES ESTÁ REFORÇANDO 
SEUS SERVIÇOS E EMPRESAS PÚBLICAS. 
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VENERI QUER SABER SE SAS 
ESTÁ TESTANDO SERVIDORES 
PARA COVID-19
APRESENTAMOS PEDIDO DE INFORMAÇÕES PARA 
SABER COMO O SISTEMA DE ASSISTÊNCIA À SAÚDE 
(SAS) ESTÁ RESPONDENDO ÀS NECESSIDADES DOS 
SERVIDORES NESTE MOMENTO DE PANDEMIA.

UMA DAS PERGUNTAS DIRIGIDAS AO 

GOVERNO É SE O SAS ESTÁ SEGUINDO OS 

PROTOCOLOS PREVISTOS PARA OS CASOS 

DE SUSPEITA DA DOENÇA.

O QUESTIONAMENTO AO GOVERNO SE DEVE 
A RECLAMAÇÕES DE SERVIDORES SOBRE 
A DIFICULDADE DE ATENDIMENTO NO SAS 
PARA OBTER AUTORIZAÇÃO PARA OS TESTES 
PARA DETECTAR A INFECÇÃO POR 
CORONAVÍRUS.
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VIOLÊNCIA CONTRA MULHER 
AUMENTA NA PANDEMIA

UM LEVANTAMENTO INÉDITO SOBRE A 

VIOLÊNCIA DOMÉSTICA ENTRE OS MESES 

DE MARÇO E ABRIL DESTE ANO, DURANTE 

A PANDEMIA DO NOVO CORONAVÍRUS, 

APONTOU QUE OS CASOS DE FEMINICÍDIO 

NO PAÍS AUMENTARAM EM 5% EM RELAÇÃO 

AO MESMO PERÍODO EM 2019. 

PARA O DEPUTADO TADEU VENERI, PRESIDENTE DA 
COMISSÃO DE DIREITOS HUMANOS E CIDADANIA 
DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, A AUSÊNCIA DE 
LOCAIS MANTIDOS PELO PODER PÚBLICO PARA 
ACOLHIMENTO DAS MULHERES AGREDIDAS É UM 
AGRAVANTE NESTE CENÁRIO.
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PROJETO LIMITA NÚMERO DE 
PASSAGEIROS EM ÔNIBUS DO 
TRANSPORTE COLETIVO

O DEPUTADO TADEU VENERI TRABALHA 

PARA A APROVAÇÃO DE UMA REGRA 

PERMANENTE PARA VIGORAR NA 

PANDEMIA DA COVID-19 SOBRE A 

LIMITAÇÃO DE OCUPAÇÃO DOS 

ASSENTOS DE ÔNIBUS DO TRANSPORTE 

COLETIVOS NAS CIDADES DO PARANÁ.

A MEDIDA ESTÁ NO PROJETO DE LEI 300/2020, 
APRESENTADO POR VENERI QUE LIMITA A LOTAÇÃO DOS 
ÔNIBUS DAS LINHAS DE TRANSPORTE COLETIVO EM 50% 
DOS ASSENTOS DISPONÍVEIS NOS VEÍCULOS DO SISTEMA 
DE TRANSPORTE COLETIVO NAS REGIÕES 
METROPOLITANAS DE NOSSO ESTADO. 

SAIBA MAIS: BIT.LY/2DTWQVR
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http://bit.ly/2DTWQvr


VENERI COBRA PROTEÇÃO DO 
GOVERNO E PREFEITURA À 
POPULAÇÃO EM SITUAÇÃO DE RUA
O NOSSO MANDATO ESTÁ JUNTO COM O MOVIMENTO NACIONAL 
DE POPULAÇÃO DE RUA E VÁRIAS ENTIDADES DENUNCIANDO 
A OMISSÃO DO GOVERNO DO PARANÁ E DA PREFEITURA DE 
CURITIBA NA ASSISTÊNCIA AOS MORADORES EM SITUAÇÃO DE 
RUA DURANTE ESTA PANDEMIA DE COVID-19.

ESTAMOS COBRANDO UM PLANO DE AÇÃO ESPECÍFICO 

PARA CONTEMPLAR A POPULAÇÃO EM SITUAÇÃO DE 

RUA QUE É UM DOS SETORES MAIS VULNERÁVEIS DA 

NOSSA SOCIEDADE NESTE MOMENTO. ELES PRECISAM DO 

SUPORTE DO PODER PÚBLICO PARA SE PROTEGEREM DA 

DISSEMINAÇÃO DO NOVO CORONAVÍRUS.

NÓS ESTAMOS COBRANDO UMA AÇÃO DA PREFEITURA E DO 
GOVERNO ESTADUAL E REPUDIAMOS O 
SILÊNCIO DAQUELES QUE FORAM ELEITOS 
PARA GOVERNAR. 
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CONGELAMENTO DE 
SALÁRIOS E PROMOÇÕES É 
INJUSTO COM SERVIDORES

A MENSAGEM DO GOVERNADOR 

RATINHO JÚNIOR (PSD) À ASSEMBLEIA 

LEGISLATIVA CONGELANDO OS 

SALÁRIOS DOS SERVIDORES PÚBLICOS 

NÃO É RAZOÁVEL.

OS SERVIDORES SÃO PARTE DA ESTRATÉGIA DE 
FORTALECIMENTO DO PAPEL DO ESTADO NESTE 
MOMENTO EM QUE AS PESSOAS MAIS PRECISAM 
DOS SERVIÇOS PÚBLICOS. OS INVESTIMENTOS NO 
COMBATE À PANDEMIA NÃO PODEM SAIR DOS 
SALÁRIOS DAQUELES QUE JÁ VÊM AMARGANDO 
PERDAS HÁ ANOS, DISSE O DEPUTADO TADEU 
VENERI.

SAIBA MAIS: BIT.LY/3EVBSCJ

Pa
ra
To
d
s

http://bit.ly/3eVBScj


PROJETO IMPEDE 
ROMPIMENTO DE CONTRATOS 
PSS DURANTE A PANDEMIA 

ESTA CATEGORIA DE TRABALHADORES 

É UMA DAS MAIS ATINGIDAS PELAS 

MUDANÇAS NO SISTEMA DE TRABALHO 

NESTE PERÍODO

PARA GARANTIR QUE OS EMPREGOS DOS 
TRABALHADORES CONTRATADOS PELO REGIME 
PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO (PSS) 
NO SERVIÇO PÚBLICO SEJAM PRESERVADOS, 
O DEPUTADO ESTADUAL TADEU VENERI 
APRESENTOU PROJETO DE LEI IMPEDINDO O 
ROMPIMENTO DOS VÍNCULOS TRABALHISTAS 
DURANTE A VIGÊNCIA DO ESTADO DE 
CALAMIDADE PÚBLICA, ESTABELECIDO 
NO DECRETO 4319, DE MARÇO DE 2020.

CONFIRA O PROJETO: BIT.LY/3ELGVAY
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http://bit.ly/3eLgVAY


NOSSAS
HOMENAGENS! 

ENTREGAMOS VIRTUALMENTE VOTO DE 

CONGRATULAÇÕES AOS TRINTA ANOS DA 

UNICENTRO, UMA DAS MAIS IMPORTANTES 

INSTITUIÇÕES DO SISTEMA PÚBLICO DE 

ENSINO SUPERIOR DO ESTADO DO PARANÁ.

A INSTITUIÇÃO COMEMOROU TRINTA ANOS DE 

PRODUÇÃO E DIFUSÃO DE CONHECIMENTO.

TAMBÉM APROVAMOS VOTO DE LOUVOR E 
CONGRATULAÇÕES AO MOVIMENTO DOS TRABALHADORES 
RURAIS SEM TERRA (MST) PELOS ATOS DE SOLIDARIEDADE 
EXPRESSOS NA DISTRIBUIÇÃO DE ALIMENTOS PRODUZIDOS 
SEM AGROTÓXICO PARA A POPULAÇÃO CARENTE 
DURAMENTE AFETADA PELAS 
DIFICULDADES PROVOCADAS PELA 
PANDEMIA DE CORONAVIRUS. 
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TRINTA ANOS EM
DEFESA DA INFÂNCIA

EM JULHO, HÁ TRINTA ANOS, FOI CRIADO O ESTATUTO DA 

CRIANÇA E DO ADOLESCENTE (ECA). FOI UM PASSO FUNDAMENTAL 

DA SOCIEDADE PARA ASSEGURAR OS DIREITOS DA INFÂNCIA 

E SUA PROTEÇÃO INTEGRAL. JUNTO COM OUTRAS ENTIDADES, 

NOSSO MANDATO REALIZA SEMINÁRIO PERIÓDICO SOBRE O ECA 

PARA QUE ESSE DEBATE SEJA ATUALIZADO SEMPRE NO SENTIDO 

DE ELABORAR ALTERNATIVAS DE POLÍTICAS PÚBLICAS PARA 

ASSEGURAR OS DIREITOS DA INFÂNCIA E ADOLESCÊNCIA. ESTE 

ANO, A 7ª EDIÇÃO DO SEMINÁRIO SERIA EM GUARAPUAVA.

ESTE ANO, A 7ª. EDIÇÃO DO SEMINÁRIO SERIA EM GUARAPUAVA. 
MAS TIVEMOS QUE ADIAR POR CONTA DA PANDEMIA 
DE CORONAVÍRUS. PORÉM, ASSIM QUE FOR POSSÍVEL, 
PROGRAMAMOS NOVAMENTE ESTA ATIVIDADE. NÓS TEMOS 
DESTACADO A NECESSIDADE DE NOSSOS MENINOS E MENINAS 
SEREM PRIORIDADE NOS ORÇAMENTOS PÚBLICOS. 
NÓS DEFENDEMOS UMA POLÍTICA DE ESTADO 
PARA GARANTIR O CUMPRIMENTO DO ECA.
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NOSSA PROPOSTA PARA AJUDAR
OS AGRICULTORES QUE TRABALHAM 
COM SEMENTES CRIOULAS

AUTOR DO PROJETO QUE PREVÊ A CRIAÇÃO DE PROGRAMAS 

PÚBLICOS PARA A PRESERVAÇÃO DOS BANCOS DE SEMENTES 

CRIOULAS, QUE AINDA NÃO FOI VOTADO, O DEPUTADO 

TADEU VENERI ESTÁ DEBATENDO COM A DIREÇÃO DOS 

CORREIOS NO PARANÁ UMA FORMA DE AJUDAR OS 

AGRICULTORES DURANTE A PANDEMIA DE CORONAVÍRUS.

AS FEIRAS E FESTAS DE TROCA ESTÃO SUSPENSAS E O ACESSO AOS 

PONTOS DE VENDA É MAIS DIFÍCIL NESSE PERÍODO.  EM DISCUSSÃO 

TAMBÉM COM O COLETIVO REDE SEMENTES DA AGROECOLOGIA 

(RESA), A PROPOSTA É TER O APOIO DOS CORREIOS PARA ORGANIZAR 

UM SERVIÇO DE VENDA DE SEMENTES POR VALE POSTAL. O SISTEMA 

JÁ FUNCIONA NO ESTADO DE SÃO PAULO, ONDE O CORREIO 

ATUA INTERMEDIANDO O CONTATO ENTRE OS AGRICULTORES 

E OS NÚCLEOS DE SEMENTES, ENVIANDO AS 

ENCOMENDAS EM DESPACHO REGULAR. 

VEJA NOSSA PROPOSTA: BIT.LY/2OX992V
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http://bit.ly/2Ox992V


MÁSCARAS GRATUITAS PARA 
QUEM NÃO PODE COMPRAR

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE DIREITOS 

HUMANOS E CIDADANIA DA ASSEMBLEIA 

LEGISLATIVA, O DEPUTADO ESTADUAL 

TADEU VENERI (PT) APRESENTOU PROJETO 

QUE OBRIGA O GOVERNO DO PARANÁ A 

FORNECER GRATUITAMENTE MÁSCARAS 

DE PROTEÇÃO CONTRA O CORONAVÍRUS,

A PROPOSTA É ATENDER TODA A POPULAÇÃO 

CLASSIFICADA COMO VULNERÁVEL. NESTE 

SENTIDO, O PROJETO ALCANÇA TODOS OS 

PARANAENSES QUE ESTEJAM CADASTRADOS EM 

PROGRAMAS SOCIAIS DO ESTADO E DA UNIÃO E 

AQUELES QUE ESTÃO EM SITUAÇÃO DE RUA OU EM 

CONDIÇÕES DE MISÉRIA EXTREMA. 

VEJA O PROJETO: BIT.LY/3995VVH
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http://bit.ly/3995VvH


VENERI PROPÕE CANCELAMENTO DE 
REAJUSTE DA CONTA DE ÁGUA

ANUALMENTE, EM ABRIL, A SANEPAR REAJUSTA 

AS TARIFAS DE ÁGUA. CONSIDERANDO QUE, 

NESTE MOMENTO, AS FAMÍLIAS ESTÃO PERDENDO 

EMPREGOS E RENDA, DEVIDO À PANDEMIA DE 

CORONAVÍRUS, O DEPUTADO ESTADUAL TADEU 

VENERI (PT) APRESENTOU PROJETO DE LEI 

CANCELANDO A CORREÇÃO DESTE ANO.

O PROJETO TAMBÉM IMPEDE A APLICAÇÃO 
DA RECOMPOSIÇÃO TARIFÁRIA ANUAL QUE 
VEM SENDO COBRADA DOS CONSUMIDORES 
DESDE 2017, JUNTO COM O REAJUSTE ANUAL. 
ENTENDEMOS QUE O SETOR JÁ LUCROU BASTANTE 
E PODE, NESTA EMERGÊNCIA, POUPAR OS 
PARANAENSES DE MAIS UM REAJUSTE.

SAIBA MAIS: BIT.LY/2OB1LNR
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http://bit.ly/2OB1lNr


VENERI PEDE ESFORÇO PARA 
REVERTER DEMISSÕES DA RENAULT

O DEPUTADO ESTADUAL TADEU VENERI COBROU PROVIDÊNCIAS 

DO GOVERNADOR RATINHO JUNIOR (PSD) PARA REVERTER A 

DEMISSÃO DE 747 TRABALHADORES DA FÁBRICA DA RENAULT, 

DE SÃO JOSÉ DOS PINHAIS. “NÃO É POSSÍVEL QUE NUM 

MOMENTO TÃO DRAMÁTICO DA VIDA NACIONAL, EM QUE JÁ 

TEMOS MAIS DE 85 MIL PESSOAS MORTAS PELA PANDEMIA DO 

NOVO CORONAVÍRUS E ONDE O DESEMPREGO RONDA TODAS AS 

FAMÍLIAS BRASILEIRAS, A RENAULT SEJA INSENSÍVEL E PROMOVA 

A DEMISSÃO DE QUASE 750 PESSOAS DE FORMA UNILATERAL”. 

VENERI DESTACOU QUE A EMPRESA É BENEFICIADA PELA 
LEI DE INCENTIVOS FISCAIS, 15.426, QUE PROÍBE A DEMISSÃO 
EM MASSA DE TRABALHADORES. “A MANUTENÇÃO DOS 
EMPREGOS É UMA RESPONSABILIDADE DOS GOVERNANTES 
E TODOS OS PARLAMENTARES, ESTADUAIS 
OU FEDERAIS, PRECISAM ESTAR NESSE 
ESFORÇO”, AFIRMOU.
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